

C'est important comme l'imaginaire et d'eux.

On sait très bien que ce sont des légendes, tous ça, les histoires de seins.

Surtout pour vous.

Alors que je les adore, en plus.

Parce que le moins qu'on puisse dire, c'est que vous n'avez pas d'y en voir beaucoup.

Ça fait 5 ans maintenant.

Ça fait 7 ans.

Ça fait 5 ans que vous n'avez pas vu une poitrine.

En fait, c'est extraordinaire, Laurent, parce que j'ai démarré au Grosse-Tête vers le 22 ou 23 février 2019.

Et en fait, ma dernière fois, c'était 10 jours avant, depuis que je suis au Grosse-Tête.

Mais ça, ça portait la pointe.

Personne ne me veut.

Ah, mon ami, il m'écoute trop.

C'est pas complètement de notre faute.

Je pense pas que les deux soient liés, tu sais.

Je ne pense pas qu'il n'y ait que ça.

Est-ce que Laurent...

Cela dit, il est parti en vacances avec ta mère et vous avez partagé la chambre.

T'as pas vu cet été.

Est-ce que Laurent, vous voulez me virer pour que je retrouve l'amour ?

S'il n'y a que ça.

Allez, on voit ta mâle.

Les places sont de plus en plus chères ici.

Alors, monsieur Obac, c'est très important.

Vous êtes la 51e Grosse-Tête de la saison.

Les carous ligament est en tête avec 5 participations.

Alors, Philippe Gueluc est deuxième, 7 participations.

Thoëne, troisième, septième.

7 participations, mes recettes.

Alors Isabelle, t'es pas mal.

Isabelle, 6 participations pour l'instant.

Avec Bère Larmaby, beau grand, et le carat.

Et moi, je suis 5.

Moi, t'en as plus que moi.

Alors, moi, j'ai 5 comme vice-norais.

Qu'attends, je n'arrive pas à me relire.

Madame Bachelot, monsieur Claudelle, Asse et Jean-François Jancen.

On a 5.

Vous comptabilisez.

Mais regardez.

Il n'a pas de vie.

Mais regardez, c'est vrai.

C'est vrai.

Tout le jour, j'ai vous montré, Laurent.
Le mec, depuis qu'il chope plus, il compte.
Comme les prises sonniers, tu sais, je fais des petits croix.
Je fais des croix.
Il est cinglé.
Ça tueur en séries, je te dis.
Depuis la rentrée.
Alors, Yacube, il y a 3 croix.
Je vais vous dire, il avait...
Là, j'en ai vu des écrits.
Il est cinglé.
Il a une vraie écriture de psychopathe.
Vous êtes un peu surpris, monsieur Obal.
Dans la vie normale, vous commentez de foot, c'est ça ?
Oui, je commente.
Je vais découvrir Yohan comme ça.
Il commente les matchs, mais on ne voit pas le match.
On voit Yohan commenter le match.
Magnifique, c'est une oeuvre.
C'est une oeuvre conceptuelle.
C'est ça.
Mais moi, j'appelle ça un art majeur,
parce que si je t'ai bien écouté tout à l'heure,
il a pris un sacré risque pour faire ça.
Ah oui, il commente les matchs,
sans les images.
Qu'est-ce que vous vouliez nous dire ?
Pour être majeur, il faut deux choses.
Il faut d'abord le risque du ridicule,
il leugne.
Là, on est en...
On est en avec des chansons.
Et moi, je dis, bravo, si il en a réchatté.
Monsieur Obal, il faut...
Attendez, c'est pas fini.
Il faut un deuxième point.
Allez-y.
Allez-y, accouchez.
Je vous adore, mais il est ecstasique,
parce qu'on parle de lui.
C'est le fleur avec le sublime.
Vous aimez les grosses têtes ?
Découvrez dès maintenant les contenus inédits
et les bonus des grosses têtes

[Transcript] Les Grosses Têtes / PÉPITE - Yoann Riou tient toujours ses statistiques

accessibles uniquement sur l'appli RTL.